
第 25 回絆づくりこうなん実行委員会 会議要旨 

 
日時：平成 25 年 10 月 28 日（月）午後 1 時 30 分～3 時 
場所：地域情報センター2 階 大会議室 

 
議題 １ 絆ファイルについて 

２ 絆カフェについて 

３ その他 

 

 

 

 

1.絆ファイルについて 

 

前回、絆ファイルをやってみて、どうだったか。 

・その後のつながりが薄いように思う。家から外出する機会が少ない人が外へ

出てきてもらえるようになるといい。 

・先日の絆ファイルに参加いただいた、ある団体からは、「絆ファイルを開催し

たまま終わってしまうのはもったいない。次につなげられるといい。」と話し

ていた。 

・絆ファイルの開催後、事務局として各団体とのつながりを形成していくべき

か、それとも委員が個別につながりを形成していくべきかを今後、考えてい

く。 

 みんなのパレットに掲載した４つの団体をガイドブックへ掲載しないのか。 

・8月１日の発行に間に合い、団体の希望があれば掲載していく。もともとホー 

ムページへ掲載したいと思い作成したので、更新していく。いくつかの団 

体は掲載しているため、今後も団体からの依頼があれば随時更新していく。 

 今後も絆ファイルを開催していくのか。 

・第１回目の様子を見て考えると、普段交流することがなかった団体と話がで

きる機会ができ、開催して良かったと思う。しかし、それで終わってしまい、

その後どうなったかを把握することができていないため、それをどう改善し

ていくかを今後の課題としていく。 

・多くの人が参加するイベントでブースをもらい、絆ファイルを開催している

ことを知ってもらえるようにしていけたらと思う。 

・絆ファイルを、まず半年間継続してみる。開催してみた結果、変更した方が

いいと思うことがあれば、随時対応していく。 

 絆づくり実行委員会としての役割とはなにか。 

・情報を集めて、それを発信することではないか。 



・横つながりのほしい団体へ、その機会を作れると良い。 

・団体の中には行政だけではなく、地域とのつながりも築きたいといった思い

があると思うので、その時には絆づくり実行委員会において協力していただ

きたい。 

・次回、全委員において、絆ファイルの今後の方向性を決めていく。 

２.絆カフェについて 

 

・「江南の市民活動を支援する会」という団体を立ち上げたので、後々は絆づく

り実行委員会と連携し、絆カフェをやっていきたいと考えている。 

 

３.その他 

 

・次回の委員会において各自、今後の委員会としての方針をどうしていきたい

かを発表してもらう。 

 

 

 

次回実行委員会 

・決まり次第、ホームページにて掲載させていただきます。 

 

  傍聴は自由です。お気軽にお越し下さい。 
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